

1. Agosto 1942.

Sr. Don Guillermo Fernández Shaw.

9-V  
85



El Especial.

Querido Guillermo; Unos renglones, lo menos posibles, para ~~no~~ perturbar, lo menos posible también, tu envidiable retiro y descanso. Ayer fui de 9 a 10 a casa de Federico, que se aburre como una ostra. Había llegado el giro de "Alas", ¡sea bien venido!

Con el pretexto, de darle las gracias, le escribí anoche al Sr. Sala, y le expuse lo de la edición de La Casa de las tres muchachas. Le decía que acaso recibe una carta tuya, que espero le escribas, sin darte por enterado de que ya lo <sup>ya le</sup> he hecho yo, ~~plantea~~ ~~el~~ asunto como negocio para él, volcándome con Góngora, <sup>que</sup> hoy con Marquina, Penán y Machado <sup>es</sup> uno de los cuatro Ases (regociemos el ritmo del momento - -) de la poesía española,

y cuya estancia en Buenos Aires constituye un suceso literario.  
Es negocio para el Editor, ya que Manuel por su desidia,  
tiene editado tan solo un tomo pequeño con diez ó doce  
composiciones, pudiéndole yo facultar, una cuartilla  
de Machado, o el romance de ciego del propio Gongora,  
alusivo á Doña Francisca <sup>para la edición.</sup> Todo ello, y --- Schubert  
pueden ser - lo digo sinceramente - negocio.

Acabo de hablar con Guillermo, ya mejor, y con un  
poco de restricción en las comidas. Le he comunicado que  
tienes en tu poder, los datos enviados por el suizo (¡de esta  
hecha nos comemos el suizo! ... ¡No me tires nada!) y hemos  
quedado en que yo, dos ó tres días antes, le comunicara  
él, el día que te conviene leer. Aún no se lo he dicho a  
Federico, así es que no pondremos de acuerdo los tres.  
Se que está en Madrid Poveda, aunque aún no  
me ha llamado. Excuso decirte que cumpliré tu encargo.

JOSÉ TELLAECHE

9-V/85



PADILLA, 82, 1.º A  
TELÉFONO 56766

Esta mañana ha llegado Pepe de San Sebastián, para regresar el martes o miércoles. Vio' el debut dice que la triple puede pasar - no repitió la romanza del primer acto. Parece que estrenan el Black el miércoles o jueves. Con Calatravas alternan Benamor y La del manoso, y creo que el lunes va La Tabernera, que ya supongo irá hasta el estreno. Gente bastante (2600 entre tarde y noche), si se tiene en cuenta, que han estado en Mayo, y que según mi hijo, hay proquisimos ceraveantes. El, no encuentra diferencia apenas, entre la gente que había cuando fue en Mayo, y la que hay ahora.

Y como si como te interesaran mis enfermos, te diré; que en este momento ha estado Butragueño en

camo y me dice, que espera poder escayolar a Aurora del  
15 al 20. A Enriquete la harán, después dos radioscopias  
ya hechas, una radiografía - - - - ¡Todo sea por Dios - - - ! Des-  
de luego, es cosa de vesícula biliar. Veremos de que importancia  
y urgencia, aunque tengo la impresión, de que habrá que  
empañar con un régimen - - - - etc.

Y ya me he extendido más de lo que me propuse;  
pero es que en cuanto nos ponemos a charlar - - - de pala-  
bra ó por escrito, parece que nos ha contagiado Federico.

Saluda a tu mujer y a los chicos; y recibe  
un abrazo de tu gran amigo de siempre

Tepe